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SEPTIEMBRE 

iHola amigos riojanos!, 
comenzaré por presentarme, 
soy Luis A. Vallés y soy el 
hospitalero que ha tenido la 
suerte de estar estos últimos 
días de Agosto en el albergue 
de Logroño, junto con mi hija 
Marisa. 

Para ambos ha sido la 
primera vez que hemos 
ejercido tal función, que 
consideramos ha sido muy 
positiva y gratificante, 
tanto por la fenomenal 
acogida que se nos ha 
dispensado por toda la Junta 
Directiva de la Asociación 
Riojana de Amigos del Camino 
de San~iago, en especial a 
Tomás, Fran y Merche; destaco 
a estos por las muchas horas 
de convivencia que a lo largo 
de cada día hemos tenido, 
como con el contacto 
mantenido con los numerosos 
peregrinos que han pernoctado 
en el Albergue durante 
nuestra estancia, que era 
nuestro principal objetivo, 
compartiendo sus ilusiones y 
anhelos, y en ocasiones sus 
problemas, unas veces físicos 
y otras, las más, en forma de 
ampollas. 

Hoy a través de ellos, los 
peregrinos, tengo la 
sensación de estar haciendo 
de nuevo el camino y me 
pregunto ¿porqué parte del 
mismo andará cada uno?. 
Tambien quiero animaros a 
todos para que con vuestra 
ilusión y buen hacer 
mantengais "Viva" esta 
Asociación; que participeis 
en ella, ya que al f ín y a 

la postre la Asociación 
lo que vosotros querais 
sea. 

será 
que 

Para terminar y con perdon 
de todos los grandes poetas 
que la literatura española 
nos ha dado, quiero haceros 
llegar mi visión particular 
del Camino. 

Saliendo de Roncesvalles 
pronto cruzarás Navarra. 
Fortalece La Rioja 
que los animas levanta, 
Animas que en Castilla 
has de ver que se quebrantan 
Responsables son sus páramos 
aquellos que El Cid cabalga, 
los del polvo sudor y hierro 
que el poeta nos cantara. 
Cuando subes el Cebreiro 
y en Galicia bebes agua, 
parece como un milagro, 
todo en tí verás que cambia. 
Ya no sientes el cansancio 
que el Camino te regala, 
las ampollas no te duelen, 
como si no las llevaras. 
Muy larga ha sido la marcha 
que a Santiago nos traslada 
pero merece la pena y mucho 
semejante caminata. 

Gracias por todo. 

Luis y Harisa. 

jUi\iTA 

Lo primero saludar a todos 
los socios por este intervalo 
de vacaciones del Caminando 
en el mes de Agosto, pero no 
en el funcionamiento del 
Albergue que ha sido 
vertiginoso, y en el cuál no 
hemos faltado en todo momento 
miembros de la Junta y 
diversa gente de la 
Asociación. 

Como esperamos que lo 
hayais pasado bien, por 
nuestra parte vamos a 
continuar otra vez con la 
labor normal de la Asociación 
y pasar a comunica ros todo 
lo necesario para el 
funcionamiento y andanza de 
la misma. 

Esperamos sobre todo la 
colaboración y la asistencia 
a todo lo programado. 



ASAMBLEA EXTRAORDINARIA 
EL D1A 29 DE SEPTIEMBRE, JUEVES 
A LAS 20,00H EN EL ALBERGUE. 

En ella se tratará el 
siguiente orden del día: 

-Lectura y aprobación del 
acta anterior. 

-Resumen de los actos de la 
Asociación. 

-Estatutos. 
-Renovación del Convenio con 

el Ayuntamiento. 
-Convocatoria para cambio de 

Junta. 
-Ruegos y preguntas. 

AVISOS 
Seguimos insistiendo a los 

que faltan en actualizar sus 
fichas que lo hagan lo antes 
posible; lo mismo que los que 
faltan en traer una foto. 

Tambien están en la 
Asociación a disposición de 
los asociados, amigos y 
simpatizantes los nuevos 
"pins" de la Asociación. 

ALBERGUE 

Comunicaros simplemente, que 
tras una larga deliberación 
se ha decidido mantener 
abierto el Albergue y la 
atención al peregrino, en el 
horario de funcionamiento 
normal hasta la fecha; de 12 
a 2h. del mediodia y de 16 a 
23h. de la noche, durante 
estas fiestas Mateas, ya que 
no creemos que unas fiestas 
sean motivo para abandonar el 
fín primordial de la 
Asociación. 

DIMISION 

Presento mi dimisión como 
tesorera y parte integrante de la 
Junta directiva de esta Asociación 
, en principio porque nos _v~mos 
alejando más de lo que nos animo en 
su día a un grupo de peregrinos a 
juntarnos y crear una Asociación 
para estar en el camino de una 
torma u otra, pero siempre con el 
espiritu del camino presente en 
nosotros; pues bién, parte de ese 
espiritu hace tiempo que ha ido 
desapareciendo, y las personas g~e 
nos juntamos en aquella ocas,on 
también. 

Han tomado ahora las riendas de 
la Asociación otras personas con 
nuevos planteamientos, que en un 
principio he intentado aceptar por 
ver si funcionaban pero no ha dado 
los frutos que yo esperaba. El 
albergue funciona y se atiende a 
los peregrinos pero eso no es todo 
y más cuando empieza a ser 
administrado en plan funcionario, 
porque el encargado es partidiario 
de pagar al personal para que 
funcione el Albergue, en lugar de 
llamar a los socios para que 
colaboren y poco a poco vamos 
dejando que el dinero sea el medio 
para que funcione el Albergue y en 
este caso ¿para que sirve la 
Asociación?. 

Carmen Vazquez. 


